
＜都茂地区＞

意見 回答 担当
委員会

1

＜観光政策について＞
　益田は全国的に知名度が低い。
　生活・定住・子育て・サイクリングいろんなものが多く感じられる。益
田の売りは何なのか。政策等が中途半端なように感じている。

　観光資源はいいものが多くある。
　情報発信が中途半端との指摘もあり、現在改善を行っているところであ
る。 経済建設

2
＜部活動の地域以降について＞
　部活動は文化部等も全て地域移行にはいっているのか。家庭への金額負
担が無いように国・県へしっかり要望していただきたい。

　金額負担等の問題含め、今後の対応について要望等も含めしっかり取り
組んでいく。 総務文教

3

＜地籍調査について＞
　地籍調査の完了はいつごろになのだろうか。

・山陰道予定地を優先的に取り組んでいるところである。
・旧美都町、匹見町では進んでいたようだが旧益田市では進んでおらず、
このペースでは何年かかるかわからない状況であるので、議会でも注視し
ている。

経済建設

5

＜有害鳥獣対策について＞
・有害鳥獣被害対策について
各地区猟友会にて駆除班をつくっているが、市の職員での駆除班での対応
ができないか、行政側にお願いしたい。
・イノシシ駆除を収益にできないか。

 地域資源を活かす視点で有害鳥獣駆除を考えることも検討していきたい。

経済建設

6
　美都と匹見の職員の数が違う。以前は鳥獣駆除の担当者がいたが、今は
本庁通じてなので時間がすごくかかる。
　匹見と美都、同じ税金払っているのになぜ違いがあるのか？

　意見を執行部に伝える。
【担当課通知：人事課】 総務文教

4

＜地域自治組織について＞
　地域自治組織について、議会から聞き取りなど意見交換を望む。５年１
０年先、行政がどこまで自治組織に求めているのか。議会でもしっかり取
り組んでほしい。

・地域自治組織と意見交換をすることについては、良い意見であるので持
ち帰って委員会で協議していく。
・地域自治組織には２つの問題点がある。
１つ目は、スタート地点の違う２０地区がどう走っていくのか、全体を益
田市がどれだけリードしていけるのかということ。
２つ目は、各地区の問題点に対してどれだけ行政がコミットして、地域を
理解し援助していけるかということ。その２つに分かれると思う。
議会としても積極的に対応する体制をつくって行かなければならないと考
える。

総務文教
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